

3日目 (5/22AM)

3日目。この日は里ポのイベント「サツマイモ植えとクイズ探検」でした。クイズ探検の一つとして、イベント参加者に井戸掘り体験をしてもらいました。子どもたちはもちろん、大人の方も興味津々。子どもたちは掘り上げた粘土質の土に興味津々でした。



水が出始めても、そこから3~4メートルは掘り進めないといけないとのこと。イベント後は、会員で掘り進めました。
(参加者延べ50名※イベント参加者含む)

4日目 (5/28AM)

4日目。この日から泥や砂を抜きながら、掘り進める作業に入りました。水が溜まっているので、井戸掘り機を使って水と泥を汲み上げる作業を2~3回行い、その後、ドリルを使って掘り作業の繰り返し。

途中、井戸を掘る長い管が途中で抜ける(外れる)という事態が発生しました。「どうしよう…」と絶望的になる会員に対し「こんなこともあるんですよ」と冷静な段さん。懐中電灯をあて、どこらへんで外れているのか確認をし、外れた部分と手元にある部分をうまく連結させました!

(参加者5名)



5日目 (6/4AM・PM)

5日目。午前中は、前回に引き続き泥と砂を抜きつつ、掘り進める作業を行いました。汲み上げて出てくるものが、泥だったものがどんどん砂に!

10メートル掘ったところで、掘るのは終わり!

その後は土台作りに入りました。ブロックの位置を決めたり、ブロックや鞆管に穴を開ける作業を行いました。



午後からは、土台作り。午前中に準備したブロックを定位置におき、固める作業。セメント・砂・水を混ぜ合わせたらセメントの完成!それをブロックの間や隙間に入れて重ね合わせると土台の完成です。



汲み上げた水。時間が経つと、砂と水がきれいに分かれました。

(参加者午前中7名、午後3名)

